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議 題

議第６３号 議会提出議案に係る意見聴取について

（物品売買契約の締結について）

その他

(1) 令和２年度教育委員学校訪問について
(2) 次回の教育委員会開催日について



開会午前１１時００分

川治教育長 ：開会を宣告した。

川治教育長 ：あいさつの中で、うまい給食、本巣市について、及びコロナ禍

での熱中症対策（ノーランドセル登下校等）コロナ禍でも「夢

や希望」のある学校生活の創造（日帰りの仲間との思い出づく

り等）について話をした。

川治教育長 ：①コロナ禍による運動不足（休校による）により児童の昨年度

より体力が低下している。（特に５０メートル走）②コロナの影

響によりイライラし親子げんかをする。家庭教育にも問題があ

る。③普通に無理の無い授業を行っていても体力の低下により

熱中症になってしまう状況であることなどを報告した。

川治教育長 ：各課からの報告を求めた。

中村課長 ：資料に基づき説明した。

井尾所長 ：資料に基づき説明した。

堀内課長 ：資料に基づき説明した。

石田主幹 ：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：議第６３号「議会提出議案に係る意見聴取について（物品売買

契約の締結について）」を議題とし、事務局に説明を求めた。

青山事務局長：GIGA スクール構想学習者用コンピュータの購入について、売買

契約を締結するにあたり、議会の議決を求めることを伝え担当

に説明を求めた。

大西課長補佐：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：タブレットの活用方法について説明を求めた。

中村課長 ：授業の中での活用方法、家庭での活用方法等について説明した。

村瀬委員 ：家庭での活用について、Wi-Fi 環境に差があるのでは。

中村課長 ：環境調査を行っていく。

青山事務局長：奨学援助を行っている家庭については環境整備に補助をしてい

く。

川治教育長 ：他に質問等がないことを確認し、原案のとおり承認するかを諮

った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。

川治教育長 ：議題を終了し、「その他」について事務局に説明を求めた。

溝口総括補佐：資料に基づき令和２年度教育委員学校訪問について説明した。

：次回の教育委員会開催日について諮り、１０月３０日(金) 午

後１時３０分に決定した。

川治教育長 ：以上で終了した旨を告げ、委員会を閉会とした。

閉会 午前１１時５８分


